

CRONISTA

Debut tenso en la cumbre del Mercosur por el acuerdo de Uruguay con China

Antes de que exongan en Paraguay los presidentes que integran el Mercosur, se dio un cruce conceptual entre cancilleres. El motivo fue el acuerdo comercial de Uruguay con China.

21/07/2022



Si bien se llegó a un acuerdo importante en la baja del arancel externo común, un **debate histórico dentro del Mercosur**, ese consenso quedó eclipsado en la cumbre regional. ¿Motivos? La decisión del gobierno uruguayo de negociar "individualmente" un acuerdo de libre comercio con China. Y de hacerlo por fuera del ámbito del Mercosur.

Esa disputa se coló en el arranque de la sexagésima cumbre del bloque regional, realizada en la ciudad paraguaya de Luque. **Hoy esa pulseada se profundizará, cuando les toque hablar a los presidentes de Argentina, Paraguay y Uruguay.**

<https://www.cronista.com/economia-politica/debut-tenso-en-la-cumbre-del-mercossur-por-el-acuerdo-de-uruguay-con-china/>